



Estimado Colaborador,

Dada la magnitud y las repercusiones que, en estos primeros momentos y a medio y largo plazo, esta crisis sanitaria está teniendo a nivel económico y social, **lanzamos la campaña de captación de fondos "Cáritas ante el Coronavirus, #LaCaridadNoCierra", con el fin de movilizar la solidaridad de la sociedad, ciudadanía y empresas e instituciones.**

La palabra Caridad proviene del latín y hace referencia al "amor, afecto y estima". Cuando decimos #LaCaridadNoCierra queremos transmitir la capacidad que tenemos como sociedad de mostrar nuestro amor hacia las personas más vulnerables y acompañarles en su proceso de promoción.

Desde que se decretó el Estado de Alerta, Cáritas no ha cerrado las puertas de sus 170 centros en la Región de Murcia, prestando acogida y cobertura de necesidades básicas (alojamiento, alimentos, higiene y suministros de la vivienda). Además, los comedores sociales y economatos apoyan la atención a la población más vulnerable y han reforzado los horarios de apertura para cumplir con las medidas sanitarias para poder llegar a todas las personas que lo necesitan.

Tras el cierre de los centros educativos, Cáritas muestra una gran preocupación por la infancia, que continúa atendiendo en sus domicilios y que, en estos momentos tan duros, pasa a ser un colectivo altamente vulnerable.

La red de albergues y casa de acogida residencial temporal de Cáritas en la Región de Murcia ha duplicado su capacidad desde el inicio de la crisis sanitaria y social, siendo capaz de habilitar en un plazo muy breve de tiempo y hasta que dure esta pandemia y sus efectos, más de 200 plazas para personas sin hogar, movilizando a más de medio centenar de agentes de Cáritas que velan por su correcto funcionamiento.

Por ello, nos dirigimos a vosotros, apelando a **vuestra solidaridad con nuestra Región**, para que nos ayudéis a continuar con **esta labor que consideramos esencial**, especialmente en estos momentos. Os solicitamos, en la medida de vuestras capacidades, **cualquier ayuda económica o en especie** (especialmente en alimentos no perecederos) que pudierais prestar a Cáritas Diócesis de Cartagena. Además, os animamos a que difundáis la campaña entre vuestros grupos de interés (empleados, clientes y proveedores), con el fin de **animar su solidaridad**.

Podéis seguir la actuación de Cáritas en la Diócesis a través de distintos medios y compartir esa información entre vuestro entorno:

- **Web.** www.caritasregiondemurcia.org
- **Facebook.** <https://www.facebook.com/caritas.regiondemurcia/>
- **Instagram.** <https://www.instagram.com/caritasregiondemurcia/?hl=es>
- **Twitter.** <https://twitter.com/CaritasRMurcia>

Cáritas abre 3 números de cuenta bancarios, un sistema de pago en su página web y donación mediante Bizum para facilitar la colaboración económica:

- **www.caritasregiondemurcia.org.** Pago con número de cuenta o número de tarjeta.
- **Bankia.** ES17 2038 3032 3660 0002 7669
- **CaixaBank.** ES18 2100 2166 4202 0034 8543
- **Sabadell.** ES67 0081 1016 1600 0109 3114
- **Bizum.** 33528

Muchas gracias por vuestra colaboración.

Más información:

Javier Cano Fernández-Delgado
Departamento Relaciones Institucionales Cáritas Diócesis de Cartagena
Teléfono: 635540471
Email: donantes@caritasregiondemurcia.org